



Hopp, hopp über die Hürden – beim Kindersportfest war der Spaß am Sport gefragt.

Foto: Wolfgang Gabel

Die Kinder zeigen, wie sportlich sie sind

Kindersportfest des LFV im Waldstadion Schutterwald

Schutterwald (klk). Wer ein junger Sportler ist, lässt sich auch von hochsommerlichem Wetter nicht abschrecken: Das Kindersportfest des Leichtathletik- und Freizeitsportvereins (LFV) am Mittwoch im Schutterwälder Waldstadion war wieder gut besucht.

Die jungen Teilnehmer waren die Eltern-Kind-Gruppe (ein bis vier Jahre) mit den Leiterinnen Lucia Wörner, Camilla Kallfaß, die Kindergruppe (vier bis sechs Jahre) mit den Leiterinnen Ka-

trin Kienzler und Nadja Bross. Los ging alles mit einem gemeinsamen Tanz. Dann waren vier Stationen zu überwinden: Kinderhürden, Werfen auf Mickey-Mouse-Figuren, Springen in die Sandgrube und Wassertransport mit Schwämmen.

Bei der Siegerehrung gab es Medaillen und Gummibärchen.

Zum Abschluss war dann die Wasserrutsche das große Vergnügen – ehe der Tag mit einem gemeinsamen Grillen ausklang.